

# Einwohnerfragestunde

zu Beginn der Ratssitzung am 14.12.2023

Der **Vorsitzende des Seniorenrates** nutzt die Einwohnerfragestunde, um für die Unterstützung für das Projekt gegen Alterseinsamkeit zu danken. Es konnten bereits mehrere Veranstaltungen mit Kaffee und Kuchen durchgeführt werden. Menschen, die nicht mobil sind, konnten mithilfe eines Fahrdienstes an den Veranstaltungen teilnehmen.

**Ehrenratsfrau Weilert-Penk** nutzt die Einwohnerfragestunde, um auf ein weiteres Geschenk auf den Tischen aufmerksam zu machen. Es handele sich dabei um einen Sattelschoner mit der Aufschrift „Schutz vor Gewalt gegen Frauen und Mädchen“. Sie bittet die Sattelschoner zu nutzen, oder, wenn nicht selbst benötigt, weiter zu verschenken. Nicht zuletzt aufgrund gestiegener Fallzahlen solle der Sattelschoner für das Thema sensibilisieren und zu einer größeren Bekanntheit der Notfalltelefonnummer sorgen.